

# Darf ich als

# Rollstuhl-

# Fahrer trinken?

**Macht man sich strafbar, wenn man alkoholisiert im Elektro-Rollstuhl fährt?**

Ja, wenn man dabei am öffentlichen Verkehr teilnimmt. Auch ein Rollstuhl ist ein Fahrzeug, das sich auf Rädern fortbewegt. Und wer ein solches Fahrzeug im öffentlichen Verkehr betrunken führt, macht sich strafbar.

**Wann hat der Rollstuhlfahrer zu viel getrunken?**

**Uwe Lenhart**

**Rechtsanwalt\***

**Fälle aus meiner Praxis**



Das Amtsgericht Löbau hat entschieden: Wie bei Radfahrern ist der Rollstuhlfahrer ab 1,6 Promille absolut fahruntüchtig (Auto- und Motorradfahrer sind das schon ab 1,1 Promille). Folgen: Geld- oder Freiheitsstrafe bis ein Jahr und Fahrverbot!

**Das Fahrverbot gilt aber nur für Elektro-, nicht für handbetriebene Rollstühle. Grund: Der Rollstuhlfahrer könnte sonst nicht mehr am gesellschaftlichen Leben teilnehmen.**

*\* Der Autor ist Fachanwalt für Verkehrsrecht in Frankfurt am Main ([www.lenhart-ra.de](http://www.lenhart-ra.de))*